

2024-08-29

Reúnen más de 26 mil firmas para frenar corridas de toros en CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://voxpopulinoticias.com.mx/2024/08/reunen-mas-de-26-mil-firmas-para-frenar-corridas-de-toros-en-cdmx/>

Las protectoras de animales han logrado reunir 26 mil 37 firmas de habitantes de la Ciudad de México (CDMX), con el objetivo de que los diputados locales se vean obligados a discutir y votar reformas en contra de las corridas de toros.

Este esfuerzo colectivo busca que el Congreso local y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) cumplan con la normativa establecida, la cual exige que se obtenga al menos el 0.25 por ciento de la lista nominal, es decir, más de 15 mil firmas.

Se incluye a organizaciones como AnimaNaturalis México, Animal Héroe, PETA y Mercy for Animals. Las firmas recolectadas serán entregadas al Instituto para su validación. La abogada Sofía Morín, quien impulsa esta iniciativa, explicó que este respaldo ciudadano permitirá presentar la propuesta como iniciativa preferente.

"El hecho de que sea de carácter preferente va a obligar a que el Congreso vote el tema en este periodo legislativo", comentó Morín.

Según la abogada, los legisladores tendrían que votar la prohibición a más tardar el 16 de octubre. Voluntarios instalaron mesas receptoras en puntos clave de la ciudad como el Zócalo, Bellas Artes, Coyoacán y Ciudad Universitaria donde los transeúntes se detenían a firmar la petición.

Además, varios restaurantes vegetarianos y veganos colaboraron en la recolección de firmas, permitiendo que los comensales se sumaran a la causa dentro de sus establecimientos. "Esto fue un trabajo en equipo masivo, somos más de 120 voluntarios en esto", resaltó Morín.

La abogada subrayó que, a pesar de intentos anteriores, como el proyecto vecinal aprobado en 2022 por el IECM que buscaba modificar las leyes de Espectáculos Públicos y de Protección a los Animales, las corridas de toros continúan en la actualidad.

"La tauromaquia sí está defendida por la corrupción (...) sí está defendida por el tráfico de influencias", afirmó.

Además de las firmas en la Ciudad de México, las protectoras también lograron reunir 16 mil 588 firmas en el Estado de México. Con el fin de que el Congreso estatal discuta las reformas necesarias.

"Nos dimos cuenta en calle, tú hablas con la gente y no quieren corridas de toros", subrayó Morín.